

Crece 4.9% el personal ocupado en la industria manufacturera en febrero (El Financiero 29/04/11)

Crece 4.9% el personal ocupado en la industria manufacturera en febrero (El Financiero 29/04/11) Eduardo Jardón Viernes, 29 de abril de 2011 Las contrataciones en la industria manufacturera en México continuaron desacelerándose durante febrero, acorde con un menor crecimiento en la producción de las empresas del ramo, y las remuneraciones continuaron deteriorándose. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el personal ocupado en el sector creció 4.9 por ciento anual, la menor alza en diez meses, y se ha mantenido a flote ante la expansión que muestra el sector automotor. La cifra resultó de un aumento de 5.7 por ciento en el número de obreros, y de 1.8 por ciento en el de empleados administrativos. Se reportó una mayor generación de empleo en las empresas relacionadas con la fabricación de equipo de transporte, donde subió 15.5 por ciento, y en las de maquinaria y equipo, con 13.5. También se ocupó a un mayor personal en las industrias metálicas básicas, e industria del plástico y del hule, donde aumentó 7.1 por ciento, y en equipo de computación, comunicación, medición y otros accesorios electrónicos, con 6.7. Por el contrario, en las unidades económicas dedicadas a la fabricación de prendas de vestir registraron una baja de 4.2 por ciento; en la industria de bebidas y tabaco, de 3.8 por ciento, y en la industria química, donde la reducción fue de 0.1. Ingresos El INEGI reveló además que el número de horas trabajadas aumentó 3.6 por ciento anual en febrero, lo que derivó de un alza de 4 por ciento en el caso de los obreros, y de 2.6 por ciento en el personal administrativo. Por su parte, las remuneraciones medias reales disminuyeron 0.6 por ciento anual, con lo que acumularon cinco meses con cifras negativas. Tal resultado tuvo su origen en una contracción de 1.9 por ciento en las prestaciones sociales, un aumento de 0.8 por ciento en los sueldos a personal administrativo, y un incremento de 0.2 por ciento en los salarios a obreros. En el comparativo mensual, considerando las cifras desestacionalizadas, el número de trabajadores en la industria manufacturera aumentó 0.32 por ciento, las horas trabajadas subieron 0.37 por ciento, y las remuneraciones reales bajaron 0.41 por ciento.